



Jorge Romero advierte "grandes repercusiones" por posible salida de México de prueba PISA



El diputado federal Jorge Romero Herrera, Presidente de la Junta de Coordinación Política, expresó su preocupación ante la intención de Morena de retirar a México de la prueba PISA, (Programa para la Evaluación Internacional de Alumnos) de la Organización para la Cooperación y Desarrollo Económico (OCDE).

A través de un comunicado, advirtió que esta decisión podría tener graves repercusiones en la evaluación y mejora del sistema educativo nacional.

"La prueba PISA es todo un referente mundial para evaluar la preparación de las y los estudiantes a efecto de estar en posibilidad de enfrentar los desafíos del mundo real y proporcionar datos útiles y comparativos entre diferentes países. Es alarmante que se busque evitar esta evaluación de la educación en nuestro país, ya que esto dificultaría identificar áreas de mejora y fortalecer la calidad educativa. Sin evaluación de la educación, no hay mejora", señaló.

El también coordinador de los diputados federales del PAN, resaltó la importancia de la educación como pilar fundamental para el progreso y el desarrollo de México, destacando su papel crucial en la construcción de una sociedad más justa, equitativa y próspera para todas y todos los mexicanos.

"Sin importar nuestras diferencias ideológicas, debemos unir esfuerzos para garantizar una educación de calidad para todas y todos, especialmente para nuestra niñez y adolescencia, quienes representan el futuro de nuestra nación"; señaló.

<https://www.eluniversal.com.mx/nacion/jorge-romero-advierte-grandes-repercusiones-por-posible-salida-de-mexico-de-prueba-pisa/>